

Coëx

À la découverte des Belles et rebelles des rues



Anne Papin (animatrice du Sage) présentant des plantes qui poussent là où on ne les attend pas pour mieux les connaître.

PHOTO : OUEST-FRANCE

L'exposition *Sauvages des rues, belles et rebelles* est ouverte. Elle a été inaugurée le 7 mai dernier en présence de Thierry Favreau, maire, et Hervé Bessonnet, président du Sage (Schémas d'aménagement et de gestion des eaux) Vie et Jaunay regroupant 37 communes du bassin-versant.

« **Les pollutions doivent être réduites, en particulier celles issues des désherbants chimiques. La commune de Coëx s'inscrit dans cette démarche en plaçant l'environnement au cœur de ses actions. On s'engage dans la gestion différenciée des espaces verts et bas-côtés routiers ruraux par la mise en place d'écopâturage et du développe-**

ment du fleurissement », indique Thierry Favreau.

En suivant le parcours de cette exposition visible dans les rues jusqu'au 29 mai, 18 panneaux explicatifs sont à découvrir. Le visiteur est invité à parcourir les lieux emblématiques de la commune et ainsi mieux connaître ces fleurs et ces plantes qui poussent là où ne les attend pas.

En complément de l'exposition, des animations gratuites sont proposées (programme à la mairie) et à la bibliothèque une exposition Palettes et Pinceaux, sur le même sujet.

Contact : Mairie de Coëx, Tél. 02 28 10 32 32.